

Quand faut-il faire appel à un Technicien PC/Réseaux ??

par Pascal Couturiaux, lundi 8 août 2011, 16:50

1. Tout d'abord, si vous voulez un nouveau PC fixe ou Portable, le Technicien saura vous conseiller (bon rapport Qualité/Prix).

Et par la suite, si c'est un nouveau PC fixe (Tour), il vous le monte et vous le paramètre correctement.

... Attention, beaucoup de personnes S'IMPROVISE informaticien ...

2. Lors d'apparition d'un ou plusieurs de ces Symptômes:

- Ordinateur lent,
- Redémarrages intempestifs,
- Ordinateur infecté par un virus, espions ou Malwares
- Le PC ne s'allume plus du tout,
- Wifi en panne,
- Wifi non sécurisé,
- Le PC s'allume mais rien n'a l'écran (écran noir),
- Écran bleu,
- Le lecteur CD/DVD ne lis plus les CD/DVD,
- Messages d'erreurs,
- Bruits inhabituels,
- A l'allumage, RIEN ne se passe et aucun bruit,
- ...